



# Diario **EL SOL**

PRECIO  
S/. 0.50

# **SOL**

[www.diarioelsoldecusco.com](http://www.diarioelsoldecusco.com)  
E-mail:diario\_elsol@yahoo.es

*del Cusco*

Páginas: 16

CUSCO, jueves 17 de setiembre del 2009

Año: CVIII

Nº 33.742



**Por Universidad  
Alas Peruanas**  
**Presidente  
del Instituto  
Panamericano de  
Derecho Procesal  
hoy será investido  
Doctor Honoris Causa**

La Universidad a cargo de tan importante acontecimiento académico, en el mundo jurídico, es la Alas Peruanas, cuya filial Cusco propuso al referido jurista argentino como candidato para la referida máxima distinción honorífica, habiéndose aprobado por las Instancias y autoridades académicas universitarias, de manera que el Claustro en Pleno, encabezado por el Sr. Rector Dr. Fidel Ramírez Prado, estará arribando a la ciudad del Cusco para la realización del Magno evento.

El Dr. Adolfo Alvarado, es profesor honorario en más de veinte universidades en el mundo, es autor de numerosos libros especializados y en la actualidad es reconocido como el representante de la Escuela procesal garantista latinoamericana. Sus altísimas cualidades profesionales y personales determinaron que la UAP lo incorporara a su plana de Doctores por causa de honor.

Y el día Viernes 18 de setiembre a horas 18:00, el Dr. Alvarado Velloso dará una conferencia en el Gran Salón de Actuaciones de la Corte Superior de Justicia del Cusco, acto al que podrán asistir los abogados y magistrados cusqueños, máxime que el tema que abordará será de naturaleza procesal penal, sobremanera importante en nuestra ciudad por la próxima vigencia del Código Procesal Penal. WRC

*Por Universidad Alas Peruanas*  
**Magistrado argentino Adolfo  
Alvarado Velloso hoy será  
declarado Doctor Honoris Causa**

Hoy jueves 17 de setiembre a las 19:00 horas, los estudiantes y profesionales del Derecho podrán asistir a la Magna Conferencia que el Maestro argentino Dr. Adolfo Alvarado Velloso, Presidente del Instituto Panamericano de Derecho Procesal, pronunciará en el Salón Machupicchu del Centro de Convenciones de la Municipalidad Provincial del Cusco, con ocasión de su investidura como Doctor Honoris Causa.

## Será declarado Doctor Honoris Causa Universidad Alas Peruanas hoy distingue a Dr. Adolfo Alvarado

El destacado procesalista rosarino Adolfo Alvarado Velloso, Presidente del Instituto Panamericano de Derecho Procesal, será investido como Doctor Honoris Causa por la Universidad Alas Peruanas. La ceremonia de tan importante acontecimiento académico se llevará a cabo en la Ciudad Imperial hoy jueves 17 de setiembre de 2009 en el Salón Machupicchu del Centro de Convenciones de la Municipalidad Distrital del Cusco a las 19:00 horas. El ingreso a la Ceremonia es libre, por lo que los estudiantes de derecho de las distintas universidades de nuestra ciudad, así como los abogados y magistrados cusqueños podrán acudir a la conferencia que con tal ocasión brindará el reconocido procesalista argentino.

Adolfo Alvarado Velloso, acaba de ser reelegido Presidente del prestigioso instituto Panamericano de Derecho Procesal, entidad que agrupa a juristas especializados en derecho procesal de los países americanos. El Dr. Alvarado es, además, Catedrático Visitante de las Facultades de Derecho de las universidades de Heidelberg (ALEMANIA); Cáceres, de Madrid, de Málaga, de San Sebastián, de Valencia, de Valladolid y de la Universidad Nacional a Distancia (todas de ESPAÑA); La Sapienza, de Roma (ITALIA); Federal de Curitiba, Federal de Goiânia, Federal de Porto Alegre y de la Campaña (todas de BRASIL); Adolfo Ibáñez, Aconcagua y Marítima de Viña del Mar; de la Universidad de Chile (Santiago) y de la Universidad Gabriela Mistral (Santiago), (todas de CHILE); Nacional, Libre, Cooperativa y del Colegio Mayor del Rosario

(todas de Santafé de Bogotá); del Atlántico (Barranquilla); de las Universidades Libre y de San Buenaventura (Cali); de la Universidad Libre (Cartagena) y de la Universidad Sergio Arboleda (Bogotá y Santa Marta) (todas de COLOMBIA); Autónoma de Centroamérica, Central y Latina (todas de COSTA RICA); Nacional de Quito (ECUADOR); de San Carlos de Guatemala, de Rafael Landívar, de Mariano Gálvez, de Francisco Marroquín y Panamericana (todas de GUATEMALA); Nacional Autónoma de Honduras, Tegucigalpa y San Pedro Sula (HONDURAS); Nacionales Autónomas de Baja California, de Guadalajara, de México D.F., de Nuevo León y de Querétaro (todas de MÉXICO); Hispanoamericana (NICARAGUA); Nacional de Panamá, de la Universidad Latina y de la Universidad Americana (todas de PANAMÁ); Nacionales de Asunción, de Villarrica, de la Universidad Católica «Nuestra Señora de la Asunción» y de la Universidad Americana (todas del PARAGUAY); Nacional Mayor de San Marcos (Lima) Universidad Privada Antenor Orrego (Trujillo) y de la Universidad Nacional San Agustín (Arequipa) (todas del PERÚ); de la República Oriental del URUGUAY, etc.

La Universidad Alas Peruanas tiene en su plana de doctores honoris causa distinguidos juristas de nivel internacional como el Dr. Eugenio Raúl Zaffaroni. Y ahora se suma a este selecto elenco académico de máximo nivel el procesalista Adolfo Alvarado Velloso, considerado el máximo exponente del garantismo procesal latinoamericano.



Dr. Adolfo Alvarado Velloso.

[www.diariodelcusco.com](http://www.diariodelcusco.com)

**21** Por linchamiento  
**Detienen a fiscal adjunto**



**4** Demanda ministro Rey  
**Alto a ejercicio militar de Chile**



**30** FAMA  
**Angie Cepe en cueros**  
Se desnuda por primera vez

# La República

S/ 1.00

VIERNES 18 de setiembre del 2009 Año 28 N° 10,123 | Director: Gustavo Mohme Seminario | Asociado al Consejo de la Prensa Peruana y a la Sociedad Interamericana de Prensa |

## Universidad Alas Peruanas declaró Doctor Honoris Causa a Magistrado argentino Adolfo Alvarado Velloso

**E**n concurrida ceremonia el Maestro argentino Dr. Adolfo Alvarado Velloso, Presidente del Instituto Panamericano de Derecho Procesal, fue distinguido por la Universidad Alas Peruanas y declarado Doctor Honoris Causa por el Rector de esta casa de estudios superiores, Dr. Fidel Ramírez Prado.

Previamente estudiantes y profesionales del Derecho asistieron a la Magna Conferencia que el Maestro argentino pronunció en el Salón Machu Picchu del Centro de Convenciones Cusco, con ocasión de su investidura como Doctor Honoris Causa.

La filial Cusco de la Universidad Alas Peruanas propuso al referido jurista argentino como



candidato para la máxima distinción honorífica, habiéndose aprobado por las instancias y autoridades académicas universitarias. De manera que el Claustro

en Pleno, encabezado por el Sr. Rector Dr. Fidel Ramírez Prado, arribó a la ciudad del Cusco para la realización del evento.